

COUTICHES

UNE MARMITE DANS LE CIEL !

Le village était en effervescence ! Les musiciens de retour de la répétition hebdomadaire, samedi dernier, vers 23 heures, ne parlaient que de « marmite volante »... Leur famille, leurs amis et tous ceux qui les approchaient étaient persuadés qu'il s'agissait réellement d'un de ces engins inquiétants que tous voient, mais auxquels personne ne veut croire.

Mais, quelle déception pour les amateurs d'émotions et quelle satisfaction pour les amateurs de danse, quand le chef d'orchestre réputé, M. Robert Arcanche, dit Henri, annonça qu'il s'agissait en réalité d'une sélection d'airs, inédite, ayant pour titre « Une marmite dans le ciel », que la formation « José et ses rythmes » interprétera au cours de la soirée dansante organisée le dimanche 17, dans la salle des fêtes de Coutiches, par l'Association Sportive Coutichoise.

N. B. — Il reste encore quelques chaises disponibles, pour la location qui sera close irrévocablement le samedi 16 octobre, à midi. S'adresser à M. Lucien Duvinage, à Coutiches.